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久喜駅西口周辺まちづくり説明会 意見交換 

＜項目別＞ 

 

３． 久喜駅西口まちづくりの推進について 

 

＜意見：市の組織体制について＞ 

ハード部門を担当する建設部だけでなく、商業の振興などを踏まえた市

の組織体制が必要でないのか。 

 

＜回答＞ 

今後の事業推進にあたっては、建設部だけではなく、関係部署を含めた、

市全体で検討できるような体制でまちづくりに取り組んでまいります。 

 

 

＜意見：多面的な視点について＞ 

今後のまちづくりは、一生涯住み続けられる環境づくりが求められ、商

業、環境問題等を踏まえた多面的な視点が必要ではないか。 

 

＜回答＞ 

まちづくりについては、市と地域の皆様が協力して創りあげていく必要

があります。また、多面的な視点が必要であるため、関係部署と連携し

ながら市全体で取り組んでまいります。 

 

 

 

 


